

# Profesor de la Zona Editó Un Libro sobre el Teatro

**Importante aporte para las actividades extraprogramáticas y para las unidades del ramo de Castellano entre 7° básico y 4° medio.**

Con asistencia de autoridades educacionales, directores de colegios y liceos, profesores y público en general, se llevó a efecto el lanzamiento del libro "Conozcamos el Teatro", del profesor David O. Toledo.

## Vencen Patentes

Sólo hasta hoy rige el plazo para cancelar la segunda cuota a aquellas personas que se acogieron al pago diferido de sus permisos de circulación de vehículos.

El plazo vencía el 31 de agosto pasado, es decir el sábado, pero como ese día no se atiende, se prorroga la fecha hasta el primer día hábil siguiente.

La Municipalidad de Valparaíso informó que recibirá los pagos correspondientes en el horario normal de 8.30 a 14 horas.

En la comuna de Valparaíso, unos 4.500 propietarios de vehículos se acogieron a este sistema de pago, correspondiendo aproximadamente a un 25 por ciento del total de los dueños de vehículos que obtuvieron su patente en esta Municipalidad.

La ceremonia tuvo lugar en la sede Viña del Mar del Colegio Seminario San Rafael, establecimiento donde el autor presta servicios por espacio de 24 años.

Ofreció el acto el director del colegio, Profesor Hernán Johnson Hoses, quien se refirió a la personalidad multifacética de David Toledo, manifestada a través de múltiples realizaciones como poeta, guionista de cine, televisión y radio, además de su cargo de jefe administrativo, autor y compositor musical, dramaturgo, etc.

Seguidamente, hizo uso de la palabra el propio autor que, luego de agradecer la presencia de tantos educadores, se refirió a la forma en que surgió la idea de escribir este texto y su objetivo principal, el prestar un apoyo a las actividades extraprogramáticas de Teatro escolar y en las unidades del tema que contempla la asignatura de Castellano en los cursos de 7° a 4° Año de enseñanza Media.

"El libro está dedicado —concluyó—, en primer lugar, a Dios, como las primicias que los antiguos le ofrecían; luego a mi madre, que, junto con darme la vida, la orientó

para llegar a este momento; y a mis jóvenes alumnos, que me instan a trabajar y desarrollar esta inquietud".

Posteriormente, el Vicario de Educación, Pbro. Julio Duque Arévalo, fue invitado a bendecir el libro, el que fue luego entregado a la comunidad en la persona del cónsul de Francia, profesor Jacques Lucas.

## CONTENIDO

"Conozcamos el Teatro" es un texto de estudio y de consulta permanente para Castellano y Teatro, con quince temas, entre los cuales cabe destacar una sinopsis cronológica del Teatro desde los tiempos primitivos hasta nuestros días, con un contexto histórico de la humanidad; la descripción de quince géneros y tendencias dramáticas, desde la tragedia griega hasta el café concert; un capítulo especial sobre la crítica, el análisis y el juicio propio, destinado a facultar al alumno para juzgar una obra dramática; la definición de cuatro estilos dramáticos: el romanticismo, el realismo, el naturalismo y el expresionismo. Además, numerosas micro biografías de dramaturgos chilenos y extranjeros; un extenso vocabulario teatral, etc.

Un diseño ágil y atractivo, con numerosas fotografías y portada a color en una cuidadosa impresión hacen del texto un interesante y ameno instrumento didáctico al servicio del estudiantado.

## Profesor de la zona editó un libro sobre el teatro. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Profesor de la zona editó un libro sobre el teatro. [artículo]

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile